

10. Oktober 2010 - Auf der Straße mit dem Kleinwagen überschlagen

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 10. Oktober 2010 um 23:25 Uhr

Plötzlich nach rechts von Fahrbahn abgekommen

Was für ein Schutzengel: Junge Mutter überschlägt sich mit einjähriger Tochter im Kleinwagen - beide nur leicht verletzt



Eschershausen (wbn). Sie hat sich mit ihrem Kleinwagen überschlagen. Ihre kleine, noch einjährige Tochter war mit im Wagen. Doch beide hatten einen großen Schutzengel. Die Einjährige und ihre Mutter wurden nur leicht verletzt.

Zu einem spektakulären Verkehrsunfall kam es am Sonnabend auf der B 64. Nach einem Überschlag blieb der Fiat 500 auf dem Dach liegen. Die Beschädigungen waren so erheblich, dass das Auto nicht mehr fahrbereit war und abgeschleppt werden musste. Die Fahrerin und ihre einjährige Tochter erlitten leichtere Verletzungen. Nach Polizeiangaben passierte der Unfall um 14 Uhr auf der Fahrt von Eschershausen nach Negenborn. Ohne erkennbaren Grund kam die Fahrzeugführerin mit ihrem Auto zunächst nach rechts von der Fahrbahn ab.

(Zum Bild: Eine Spielzeug-Quietscheente und Scherben liegen auf der Fahrbahn neben der aufgesprungenen Fahrzeugtür. Es ist ein Wunder: Mutter und einjährige Tochter sind bei diesem Unfall nur leicht verletzt worden. Das kleine Kind liegt zur Beobachtung noch im Krankenhaus. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Bei dem Versuch, den Fiat wieder auf die Straße zu lenken, geriet sie mit dem Wagen ins Schleudern. Durch den anschließenden Überschlag auf der Fahrbahn wurde das Auto total beschädigt. Die Höhe des Sachschadens schätzte die Polizei auf 5.000 Euro. Während die

10. Oktober 2010 - Auf der Straße mit dem Kleinwagen überschlagen

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 10. Oktober 2010 um 23:25 Uhr

25-jährige Fahrzeugführerin aus Holzminden nach ambulanter Behandlung wieder nach Hause konnte, verblieb ihre einjährige Tochter zur weiteren Beobachtung im Krankenhaus in Höxter.